
 

 
GT-0063-a-23-2-b 3 / 15 lees verder ►►►

Tekst 2 

 
Klar freue ich mich über Reichweite 
 

 
 
Auf ihrem Blog liviajosephine.de schreibt die 17-jährige Schülerin Livia 
aus München über Politik, Comics und ihren Alltag. Dafür gab’s 2018 
sogar den Young Media Award. 
 
(1) Verbringst du viel Zeit mit Social Media?  
Auf jeden Fall. Schon allein, weil ich so viele Kanäle nutze. Auf YouTube 
schaue ich Nachrichtenformate, auf Instagram checke ich, was bei meinen 
Freunden gerade los ist und auf Facebook verlinke ich die Artikel aus 
meinem Blog. Das finde ich aber auch das Spannende an Social Media: du 
kannst auf jeder Plattform jemand anders sein und genau das von dir 
erzählen, was du magst. 
 
(2) Wie wichtig sind dir Kommentare und Likes unter deinen Artikeln? 
Die interessieren mich kaum. Viel wichtiger ist es mir, dass viele Menschen 
meine Texte lesen und ich sie dadurch zum Nachdenken bringe oder sie sich 
sogar in manchen Situationen wiedererkennen. Deshalb freue ich mich, wenn 
ein Beitrag eine gute Reichweite hat. Manchmal ertappe ich mich aber dabei, 
dass ich enttäuscht bin, wenn ich auf Instagram für ein Bild weniger Likes 
bekomme als sonst. Dann muss ich mich daran erinnern, dass das überhaupt 
nichts damit zu tun hat, wie schön mein Bild ist. 
 
(3) Würdest du später gern von deinem Blog leben können? 
Es wäre natürlich schon cool, Geld damit zu verdienen. Schließlich ist der 
Blog meine Leidenschaft. Aber andererseits weiß ich auch, dass ich dadurch 
meine Unabhängigkeit verlieren würde und vielleicht gar nicht mehr über die 
Themen schreiben kann, die mich wirklich interessieren. Auf irgendeine Art 
möchte ich aber in Zukunft schon mit dem Schreiben Geld verdienen, es 
muss aber nicht unbedingt mit Social Media sein. 
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